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1. Begrüßung durch den Vorstand 
 

 

Herr Griesbaum begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 
 
Die Einladung ist pünktlich, fristgerecht und vollständig zugegangen. 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 

 
 
 
 

2. Bericht des Vorstandes zu 2017 
 

 

Was wurde in 2017 alles geleistet: 
Es gab insgesamt 4 Helfertage. Damit an diesen Tagen effektiv 
gearbeitet werden kann, müssen diese immer gut vorbereitet sein - 
i.d.R. helfen ca. 40 Personen. 
Die Leitung der Bepflanzung hat zum ersten Mal Janine Wehmeier 
übernommen und es hat alles prima geklappt. 
 
Die neuen Umkleidekabinen wurden zu Beginn der Saison eingeweiht 
– im Laufe der Saison erhielten wir durchweg positives Feedback. 
Auch die Schwimmmeister sind begeistert, da die Räume gut 
gereinigt werden können. 
 
Die traditionelle Pool-Party für die Helfer hat wieder stattgefunden 
und kam wie immer gut an. 
 
Saison-Eröffnung war am 15.05.2017.  
 
In 2017 hatten wir einen außergewöhnlichen Badeverlauf: 
Mai: nahezu 10.000 Badegäste.  
Juni: mit nahezu 20.000 Badegäste. 
Juli: nur noch 15.000 Badegäste 
August: ebenfalls 15.000 Badegäste 
September: 1.500 Badegäste 
Durch das tolle Wetter am Anfang der Saison, haben wir viele neue 
Mitglieder gewonnen. 
 
Trotz des dann doch mäßigen Sommers, hatten wir das 2. beste 
Ergebnis mit 61.017 seit Bestehen des Trägervereins. 
 
Wie in den letzten Jahren war Michael Senghaas auch in 2017 der 
Kioskbetreiber – er wird auch in 2018 den Kiosk betreiben. 
 
Es wurden wieder Mitgliederfrühstücke angeboten, die von Rita Haak 
und Ingrid Klein organisiert wurden. Hier kommen immer zwischen 30 
und 50 Personen. Herzlichen Dank an das Team. 
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In 2017 gab es zum Mal ein OpenAir Kino mit ca. 450 Besuchern – 
wir sind sehr begeistert, wie gut das Angebot angenommen wurde. 
Organisiert wurde das OpenAir Kino durch Dieter Pohl und seine 
Wasserballer: Vielen Dank. 
 
In der Woche drauf fand das jährliche Sommernachtsfest statt. Bei 
gutem Wetter und guter Musik hat es allen viel Spaß gemacht. 
 
Wir haben uns beim Ferienprogramm im Rahmen des 
Kinderprogramms der Stadt Sachsenheim beteiligt. Rd. 20 Kinder 
konnten im Freibad übernachten. Es gab Spiele und ein Lagerfeuer 
und kam sehr gut an.  
 
Zum Helferfest am Saisonende werden ca. 200 Personen eingeladen. 
Ca. 100 Helfer/innen kommen der Einladung nach. Das Wetter und 
die Stimmung waren wie immer gut.  
 
Am letzten Badetag findet ab 20h findet das Abschwimmen bei 
Kerzenschein und Musik statt. 
 
Der Weihnachtsmarkt war gut besucht und aufgrund des guten 
Wetters hat es sich für den Verein gelohnt. 
 
Was haben wir im Winter gemacht? 
 
Wir haben den 2. Bauabschnitt des Gebäudes in Angriff genommen: 
Ausbau des Vereinsraumes - links von den Umkleidekabinen. 
 
Dies soll ein Multifunktionsraum werden, z.B. bei schlechtem Wetter 
kann die Yoga-Gruppe in den Raum ausweichen, die Ausschuss-
Sitzungen können dort stattfinden etc.  
 
Außerdem wird der Lagerraum neu organisiert (Farben, Tore für 
Wasserball, Geräte etc.) - durch neue Regalsysteme bekommen wir 
hier mehr Ordnung rein. 
 
Dank an allen Unterstützern: 

• DLRG 

• Schwimmmeisterteam 

• Stadt Sachsenheim, Gemeinderat 

• Freiwillige Helfer(innen), Kassenteam 

• Ausschussmitglieder 

• Handwerkerbeirat 

• Kioskteam 

• Prüfer/innen 

• Werbepartner 

• Sponsoren + Spender 
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Unser ‚Frühstücksteam‘ Ingrid Klein und Rita Haak hören leider auf. 
Als Dank für das große Engagement wurden den beiden ein 
Blumenstrauß durch den Vorstand überreicht. Das Kioskteam 
übernimmt künftig die Organisation des Frühstücks. 
 
 

3. Bericht des Schatzmeisters 
 

 

Hier ein paar Zahlen: 
Mitgliederhöchststand: 1.602 
Die Mitgliederentwicklung wurde anhand einer Folie vorgestellt 
(in 2017 Eintritte 186, nur 85 Austritte). 
Wir hoffen, dass dies so bleibt. 
 
Die Besucherzahlen waren im den letzten 3 Jahren super.  

 
Der Verlauf der Saisons der letzten drei Jahre wurde verglichen. 
Durch das sehr unterschiedliche Wetter im jeweiligen Sommer 
verliefen auch die Besucherzahlen total unterschiedlich. 
 
Durch die guten Saisonverläufe sind wir finanziell in der Lage, einiges 
zu stemmen. 
 
Planungen für 2018: 
Durch eine Änderung unserer Satzung dürfen wir Rücklagen bilden. 
Wir haben ein Polster von aktuell ca. 33.000€ - wir hoffen auf eine 
Erhöhung des Polster in 2018 auf ca. 45.000€, damit wir Reparaturen 
oder einen schlechten Saisonverlauf gut schultern können. 
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4. Bericht der Kassenprüferinnen 
 

 

Isolde Ganzhorn und Martina Mathias haben die Kasse geprüft. Es 
wurden 2 dicke Leitzordner gewälzt. 
Es war alles perfekt - Gute Kassenführung. 
 
Frau Ganzhorn, bittet um Entlastung des Vorstandes. Der Vorstand 
wurde einstimmig entlastet. 
 

 

5. Ausblick 2018 durch den Vorstand 
 

 

Helfertage (21. April + 05. Mai) 
Poolparty für Helfer (11. Mai) 
Saisoneröffnung (10. Mai) 
Mitgliederfrühstück (03. Juni + 01. Juli + 05. August) 
Familientage (23. Juni + 14. Juli) 
Sommernachtsfest (28. Juli) 
Open Air Kino (28. + 29. Juli) 
Ferienprogramm (03. August) 
Saisonende mit Helferfest (16. September) 
Helfertage (22. September + 06. Oktober)  
Weihnachtsmarkt am 2. Advent (09. Dezember) 
 

 
 

6. Wahl der Vorstände 
 

 

Ein Dank gilt den 3 Vorständen für die Arbeit der vergangenen Jahre. 
 
Die drei Vorstände stellen sich zur Wiederwahl. 
 
Es wurde öffentlich durch Handzeichen gewählt.  
Wahlleiter: Holger Vogt. 
 
Axel Griesbaum (Sprecher, Finanzen) - einstimmig gewählt 
Theodore Breuker (Technik, Internetauftritt) - einstimmig gewählt 
Denise Kunz (Presse, Verwaltung) - eine Gegenstimme 
 
Auch die Kassenprüferinnen Isolde Ganzhorn und Martina Mathias 
wurden gewählt: einstimmige  Wiederwahl der Kassenprüferinnen. 

 

 

7. Newsletter 
 

 

Newsletter vom TSS: 
Für aktuelle Informationen rund um unser Freibad - portofrei und 
zeitnah per E-Mail. 
- Freiwillige Teilnahme 
- Nicht nur für Mitglieder 
- Einfaches An- und Abmelden per Email 
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Anmeldung per E-Mail: 
Senden Sie einfach eine E-Mail mit dem Betreff Anmelden an 
newsletter@schlossfreibad.de 
Sie erhalten ab sofort regelmäßig unseren TSS Newsletter.  
 
Abmeldung per Email 
Senden Sie einfach eine E-Mail mit dem Betreff Abmelden an 
newsletter@schlossfreibad.de. 
Sie erhalten ab sofort keine TSS Newsletter mehr von uns. 
 

7. Sonstiges 
 

 

Frage:  
kann abends eine Schwimmerbahn gezogen werden? 
Das ist nicht einfach: wo soll die Bahn hin (Treppe im 
Nichtschwimmerbereich, 1m-Brett im Schwimmerbereich)? Man kann 
diese Bahn nicht optimal ziehen. Mittwoch abends gibt es 
Sportschwimmen im Freibad. Sollte dies nicht ausreichend sein, bitte 
Info an Dieter Pohl. 
 
Wie bekommen alle Mitglieder mit, dass es einen Newsletter gibt? 
Antwort: per Brief – Info mit dem Versand der Aufkleber. 
 
Hinweis: zwei große Bäume wurden auf dem Parkplatz gefällt. Die 
Bäume waren mit einem Pilz befallen. Die Bäume waren eine Gefahr 
für Autos und Fußgänger. 
Was passiert nun mit den leeren Stellen? Hier wird noch eine Antwort 
von der Stadt erwartet. 
Der Verein ist für alle Bäume innerhalb des Bades verantwortlich, die 
Stadt für die Bäume außerhalb der Mauer. 1x im Jahr kommt der 
Baum-TÜV und unternimmt Prüfungen und stellt fest, ob etwas 
unternommen werden muss. 
Jeder Baum der gefällt wird, wird ersetzt - oft durch eine Spende. 
 
Dank durch ein Mitglied an alle Vorstände und den Ausschuss. 
 
Für die Kassenkräfte gibt es wie in jedem Jahr ein Treffen:  
am 27.04. werden die Kassenkräfte eingeladen. Verantwortliche für 
die Einteilung der Kassenkräfte: Gisela Keim und Elisabethe Franz. 
Es sind auch immer neue Kassenkräfte eingeladen. 
 
Wir wünschen eine schöne unfallfreie Saison! 
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